



NOTA DE PRENSA N° 083-2015-GR.CAJ/UGEL-J/OF.RR.PP.C

UGEL EJECUTÓ EVALUACIÓN REGIONAL EN INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE JAÉN

Como parte del trabajo y política de gestión establecida por el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Educación, se realizó la Evaluación Regional de Estudiantes a 161 instituciones educativas de nivel primario y 34 de nivel secundario. Para lo cual, se pudo contar con el apoyo de coordinadores y promotores educativos en el despliegue logístico.

Coordinadoras de Pronoei, Especialistas de Gestión Pedagógica, así como los Promotores Educativos de cada distrito, distribuyeron y recogieron el material con la información que se desarrolló en las evaluaciones de cada institución educativa focalizada.

Este trabajo está orientado a fortalecer y comparar los datos obtenidos también por el Ministerio de Educación (MINEDU), en la Evaluación Censal, sin embargo, indicara Juan Rufasto Zavaleta, Jefe de Gestión Pedagógica de la UGEL, la diferencia radica en que la DRE, no sólo evaluó Comunicación y Matemática, sino también, otras áreas como Ciencia, Tecnología y Ambiente y otros.

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES

AGRADECEMOS SU DIFUSION